



Como objetivo esencial para fomentar una conducta de rechazo al consumo de [drogas](#), sobre la base del conocimiento y las acciones multisectoriales, se desarrolló en 33 instituciones educativas del municipio [Jesús Menéndez](#), el Ejercicio Estratégico para el fortalecimiento de las medidas educativo- preventivas y de control para evitar el consumo de drogas, psicotrópicos y sustancias de efectos similares. El mismo contó con la participación de estudiantes, profesores, familiares y miembros de la comunidad donde están enclavadas las escuelas, así como con la participación de organismos y organizaciones de masa. Durante la preparación del ejercicio estuvo presente el oficial del [Departamento Nacional Antidrogas](#) del territorio Miguel Pérez, quien dio a conocer la situación operativa actual del Municipio. Se realizaron diferentes actividades, dando cumplimiento al programa del ejercicio como fueron: visualización de materiales relacionados con el tema, capacitaciones a Jefes De grupos y al Secretariado de la FEEM sobre el consumo de drogas, exposiciones, matutinos de pequeño formato cumpliendo con los protocolos de salud, así como conversatorios en la comunidad y con la familia relacionados con el tema. La Revolución Cubana ha tenido éxito en el enfrentamiento a las drogas por la firme voluntad política de su Gobierno y el apoyo del pueblo. Cuba aplica una política de tolerancia cero a las drogas, repudia y enfrenta con rigor cualquier manifestación vinculada al tráfico o consumo de estas sustancias, así como fortalece la cooperación internacional con organismos, países, agencias y servicios que combaten este flagelo, de acuerdo con informaciones de la [Aduana General de la República](#).

## Desarrollado en Jesús Menéndez Ejercicio Estratégico Antidrogas.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 07 Abril 2021 10:22

Visto: 834

